

57-Jähriger aus Lützen landet mit Auto im Straßengraben bei Bad Dürrenberg



Drama in Bad Dürrenberg! Am Samstagabend passierte ein mysteriöser Unfall, als ein 57-Jähriger aus Lützen kommend auf der L184 fuhr. Gegen 22:00 Uhr, an der Einmündung zur L187, geschah das Unfassbare: Der Fahrer raste ohne Vorwarnung geradeaus weiter und landete knallhart im Straßengraben!

Doch das Unglück hatte glücklicherweise ein vergleichsweise mildes Ende. Der Mann zog sich nur leichte Verletzungen zu und wurde umgehend vom Rettungsdienst versorgt. Was genau zu diesem schockierenden Vorfall führte, bleibt bislang unklar. Hatte der Fahrer einen Moment der Unaufmerksamkeit oder könnte ein technischer Defekt im Spiel gewesen sein? Die Suche nach Antworten ist eröffnet!

Jeder Moment zählt!

Der Einsatz der Rettungskräfte verlief ohne Schwierigkeiten, und der Fahrer konnte schnell behandelt werden. Die Straßenverhältnisse in der Gegend und andere Faktoren werden nun genauestens untersucht, um solche gefährlichen Situationen in Zukunft zu verhindern. Bad Dürrenberg ist in Aufregung – was ist nur in der Nacht passiert?

Statistische Auswertung

Ort: Brandenburg an der Havel, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: stadt-brandenburg.de

Weitere Infos: bibliothek.stadt-brandenburg.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)